Janusz Korczak war für das XX. Jahrhundert ein Licht für unsere Würde. Sein Licht war nicht wie eine Explosion, aber ein Sternchen. In seinem Bühnenstück Senat der Verrückten hat der Traurige Bruder gesagt: Es das Leben hat recht. Wer nicht auf schöne Weise leben kann, soll sich zur heldenhaften Geste des Todes Waffen. Wer für das Vaterland nicht leben kann, soll für es sterben. - Leben ist wichtiger und schwieriger als der Tod. - Es ist leichter, es in einer Wetenartigen Explosion zu verbrennen, es in einem feurigen Regen zu Bahlen, als Komet oder Stern des Guten funkeln zu lassen.